
Kraftvoller Kalkentferner
für eine pfl egende Reinigung

Kaff ee
Maschinen
Entkalker

Die leistungsstarken Reinigungsmittel von Xartis sind sorgfältig für Ihren individuellen 
Einsatz ausgewählt. Das Reinigungssortiment bietet eine Auswahl an kraftvollen, hoch-
wirksamen und materialschondenden Reiniger, die Ihr Umfeld mit einem natürlichen 
Glanz erstrahlen lassen. Höchste Reinigungsqualität bei umweltschonender Rezeptur.
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Löst kraftvoll 
Verkalkungen und 
Wasserfl ecken

Ohne Farb- 
und Duftstoff e
Lösemittelfrei

Für alle gängigen
Hersteller geeignet 

DE: Kaff eemaschinenentkalker
Das Reinigungskonzentrat entfernt kraftvoll Verkalkungen und Wasser-
fl ecken von gängigen Kaff eemaschinen aller Hersteller. Die optimale und 
materialschonende Reinigung wird durch eine 2-Stufen-Kombination 
von Zitronen- und Sulfamidsäure erzielt. 

Anwendung: Abhängig vom Ausmaß der Verkalkung den Entkalker mit 
Wasser 1:20 verdünnen. Bei Geräten mit schnellem Durchlauf mit einer 
Verdünnung von 1:10 reinigen. Empfohlene Einwirkzeit von ca. 10 Minuten. 
Ist das Programm abgeschlossen, die gesamte Maschine zweimal mit 
klarem Wasser durchspülen. Tipp: Bei extremen Verkalkungen vermehrt 
behandeln oder Einwirkzeit verlängern. Angaben des Geräteherstellers 
beachten.

EN: Coff ee machine descaler
The Descaler removes powerfully limescale and water stains from hot- 
and cold-water appliances such as fully automatic coff ee machines, 
kettles, fi lter- and pod machines. The optimal and material-friendly clea-
ning is achieved by a 2-stage combination of citric and sulfamic acid.

Application: Depending on the extent of limescale build-up, dilute the 
Universal Descaler 1:20 with water. For appliances with fast throughput 
clean with a dilution of 1:10. We recommend a contact time of approx. 
10 minutes. When the program is complete, rinse the entire machine twice 
with clear water. Tip: In case of extreme limescale build-up, treat more 
frequently or extend the contact time. Observe the manufacturer’s in-
structions.

500 ml

DE Sicherheitsratschläge: Achtung: Kann gegenüber Metallen korrosiv sein. Verursacht Hautreizung. Verursacht schwere Augenreizung. Nur in Original-
verpackung aufbewahren. Bei Hautreizung: Ärztlichen Rat einholen / ärztliche Hilfe hinzuziehen. Bei anhaltender Augenreizung: Ärztlichen Rat einholen/ 
ärztliche Hilfe hinzuziehen. Bei Kontakt mit den Augen: Einige Minuten lang behutsam mit Wasser spülen. Eventuell vorhandene Kontaktlinsen nach 
Möglichkeit entfernen. Weiter spülen. Bei Berührung mit der Haut: Mit viel Wasser waschen. Verschüttete Mengen aufnehmen, um Materialschäden zu 
vermeiden. Sicherheitsdatenblatt auf Anfrage erhältlich. EN Safety advice: Warning: May be corrosive to metals. Causes skin irritation. Causes serious 
eye irritation. Keep only in original packaging. If skin irritation occurs: Get medical advice / attention. If eye irritation persists: Get medical advice / atten-
tion. If in eyes: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. If on skin: Wash with 
plenty of water. Absorb spillage to prevent material damage. Safety data sheet available on request.




